

Drogen sind nix gut

Weiter immer weiter, vorwärts voran,
über jede Grenze in den Untergang.
Vollgas voraus, linke Spur,
direkt ab zur Entziehungskur.

Auditiv und visuell -
manchmal geht es ziemlich schnell.
olfaktorisch und taktil,
viel zu oft - ein krankes Spiel.

Ich fühle den Regen, spüre das Leben,
schmecke den Schmerz, rieche die Angst.
Die Gedanken ziehen stumme Kreise.
Lachen, weinen, zusammen, alleine.
Hörst du den Sturm in meinem Herz,
spürst du meinen tiefen Schmerz.

LSD und Pilze stopf ich in mich rein,
Ohne roten Faden, ich fühle mich allein.
Ich will hier raus, nur noch weg.
weg von dem ganzen Drogen-Dreck.

Ich fühle nur Leere, erdrückende Schwere,
schmecke den Tod, hör nicht damit auf.
Der Wirklichkeit will ich entfliehen.

Das Feuer im Leib, der Teufel spricht -
und der Wahnsinn hat ein Gesicht!
Immer weiter, bis nichts mehr geht -
für den Sinn des Lebens ist es längst zu spät!